

Dramatischer Auto-Unfall: 34-Jährige überschlägt sich in Hille!



Ein dramatisches Autounfall-Ereignis hat sich am Dienstagnachmittag in Hille abgespielt, als eine 34-jährige Frau mit ihrem Opel ungebremst von der Hartumer Straße abkam und in einen Straßengraben stürzte. Es war gegen 13:50 Uhr, als das Unglück seinen Lauf nahm. Plötzlich geriet die Fahrerin, nach der Kreuzung "Kesselgarten", aus bislang ungeklärter Ursache in den Grünstreifen und verlor die Kontrolle über ihr Fahrzeug.

Das Drama eskalierte, als der Wagen über die Gegenfahrbahn schoss, mehrere Bäume streifte und schließlich auf der Seite liegen blieb. Die Feuerwehr war schnell vor Ort und konnte die Verletzte aus dem Wrack befreien. Trotz der Schwere des Unfalls erlitt die Frau nur leichte Verletzungen und wurde zur weiteren Behandlung ins Krankenhaus nach Lübbecke gebracht. Der stark beschädigte Opel musste später von einem Abschleppdienst

abtransportiert werden.

Ein Unfall mit Folgen

Ein Verkehrsunfall wie dieser erinnert uns an die Gefahren des Straßenverkehrs. Die Umstände, die zu diesem Vorfall führten, sind noch unklar, aber eines ist sicher: Die Retter waren schnell zur Stelle, um schlimmeres zu verhindern. Dieses Ereignis wirft Fragen auf und wird sicherlich die Gemüter bewegen.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Ursache: Verletzung ohne Fremdeinwirkung

Verletzte: 1

Beste Referenz: [sc-potsdam.de](https://www.sc-potsdam.de)

Weitere Infos: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)